

anlässlich 25 Jahre Publikationsreihe „Theologie im kulturellen Dialog“
der Katholisch-Theologischen Fakultät der Universität Graz

Zwischen Gott und Welt: das Heilige Religiöse Erfahrung und theologische Reflexion

Was ist „heilig“? Wem ist was „heilig“ und warum? Die Autor:innen dieser interdisziplinären Publikation versuchen, das komplexe Thema aus unterschiedlichen Perspektiven zu beleuchten. Damit steht Band 42 paradigmatisch für die Reihe „Theologie im kulturellen Dialog“, die sich als Forum versteht, „das anstehende Probleme aufgreift und im Dialog Lösungen zu finden und neue Perspektiven zu eröffnen sucht“ (Maximilian Liebmann 1997 im Vorwort von Band 1).

Programm:

- **Begrüßung:** Pater Mag. Josef Höller OFM, Graz
- **Grußwort:** Mag. Gottfried Kompatscher, Leiter des Tyrolia-Verlags, Innsbruck
- **Vorstellung des Bandes** durch die Herausgeber Pater Dr. Willibald Hopfgartner OFM und Univ.-Prof. DDr. Pablo Argárate
- **Podiumsgespräch** zum Thema „*Relevanzverlust der Theologie und ihrer Themen in der heutigen Zeit?*“



Mo., 25. September 2023, 19.00 Uhr
Franziskussaal im Kloster, 1. Stock
Franziskanerplatz 14, Graz

Moderation: Dr. Henning Klingen, Kathpress, Wien

Musikalische Rahmung: Quintessenz (Studierende der theol. Fakultät Graz)

Im Anschluss sind Sie zu einer **Agape** geladen.

Eintritt frei